



SUPER BOWL AHORA VAN SIN BRADY

Van Patriots por su primera victoria en Super Bowl sin Brady

Score!

Coahuila está listo pa'l mundial: Manolo Jiménez

Presentan estrategia "Coahuila pa'l Mundial", que busca capitalizar al máximo el Mundial de Fútbol FIFA 2026

STAFF / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTIMBO, COAHUILA.- El gobernador Manolo Salinas presentó este día la estrategia "Coahuila pa'l

Mundial", con la que se busca capitalizar al máximo el Mundial de Fútbol FIFA 2026 y dejar un gran impacto turístico, cultural, deportivo y económico para nuestra entidad.



\$10.00 Ejemplar
Martes 27 de Enero de 2026

LA VOZ

DE MONCLOVA

Año XXXVIII No. 14.097
Monclova, Coahuila

Protestan obreros de AHMSA en la CDMX



Los manifestantes buscan diálogo directo con el Gobierno federal ante la falta de pagos y prestaciones.

ADRIANA CRUZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

Extienden empresas horarios de ingresos

Para proteger a trabajadores ante las bajas temperaturas

GERARDO MARTÍNEZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

El ajuste en los turnos permitió proteger la seguridad de los trabajadores sin afectar sus prestaciones laborales.

da, las empresas tomaron la decisión de recorrer los horarios de entrada, por seguridad, principales de los trabajadores que viven en los municipios más alejados.

LOCAL / PÁG. 2

Un contingente de 44 ex trabajadores de Altos Hornos de México (AHMSA), encabezados por Julián Torres Ávalos, arribó la mañana de este lunes a la capital del país para insta-



Exobreros de AHMSA instalan plantón frente a Palacio Nacional; exigen audiencia presidencial

lar un campamento permanente frente a Palacio Nacional. Los manifestantes, que han colocado toldos, casas de campaña y mantas informativas en la Plaza de la Constitución, aseguran

que no se retirarán hasta obtener una audiencia directa con la Presidenta de la República para resolver su situación laboral.

LOCAL / PÁG. 2

@periodico_lavoz

/PeriodicoLaVozMX



Suspenden las clases otra vez

Como medida preventiva ante los riesgos que pueden presentarse por las bajas temperaturas.

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

autoridades de Protección Civil, se determinó suspender clases presenciales este martes 27 de enero en diversos municipios, como medida preventiva ante los riesgos que pueden presentarse por las bajas temperaturas.

De acuerdo con el comunicado oficial, la suspensión de actividades presenciales aplicará para todos los niveles educativos en las regiones Norte, Carbonífera y Centro-Desierto.

En el caso de la Región Sureste, se determinó úni-



La Secretaría de Educación explicó que estas medidas tienen como objetivo principal salvaguardar la integridad física de estudiantes, madres y padres de familia.

camente un ajuste en el horario de entrada para las escuelas de nivel primaria y secundaria, estableciendo el inicio de clases presenciales a partir de las 9:00 de la mañana. Para la

Región Laguna, la dependencia estatal señaló que las actividades escolares se desarrollarán con normalidad, al no presentarse condiciones climáticas adversas.

LOCAL / PÁG. 2

Buscan a maestro acusado de abuso

Autoridades confirmaron que ya existe una orden de aprehensión, pero el docente no ha sido localizado

ADRIANA CRUZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

La Fiscalía General del Estado ha intensificado las labores de búsqueda para localizar a un maestro del Jardín de Niños Gabriela Mistral, quien enfrenta una denuncia



LOCAL / PÁG. 2